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CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR DE ARACRUZ/ CAE 

ATA / RELATÓRIO Nº 248/2021 
 
Ata da ducentésima quadragésima oitava reunião ordinária  via online e presencial, 
realizada em vinte de dezembro de dois mil e vinte um, com a participação dos seguintes 
conselheiros Jocenir Elaine Rensman David,  Sergio Azevedo, Eliete Gonçalves, Jussara 
Lacerda Passos Tonon, Valber Luiz Camporês e Aliandra Monteiro da Silva. A conselheira 
Andrea Chagas do Nascimento Pereira justificou a ausência. A presidente deu as boas- 
vindas aos presentes e informou que  a pauta da reunião  é a avaliação do ano. Serão 
avaliados os seguintes pontos: participação dos conselheiros; clareza nos assuntos de 
pauta; horário das reuniões e visitas as escolas. Os conselheiros por unanimidade 
avaliaram que  o CAE é um conselho ativo, participativo, responsável, comprometido, que 
dialoga mesmo diante de divergências. Os membros entendem  positiva as reuniões 
híbridas, a devolutiva dos assuntos abordados,  reuniões claras , dentro do horário 
estabelecido. Para Jussara ser membro do CAE é uma oportunidade de crescimento 
pessoal e profissional e, considera essencial o comprometimento de todos para o sucesso 
do CAE. Para melhorar se desempenho, é necessário revisar mais os documentos 
técnicos. Sugere intensificar as visitas nas escolas munidos de documentos descritivos 
com pontos mais importantes a serem observados. Quanto aos horários de reunião, a 
maioria optou por alternar os horários. Sergio sugere que na primeira reunião de diretores 
de 2022 o CAE apresente as falhas encontradas nas escolas durante as visitas para que  
se organizem da melhor maneira e que  seja garantida a segurança alimentar dos 
estudantes e evite também que sejam aplicadas as penalidades aos gestores escolares. 
Finaliza elogiando a forma sistemática da participação do grupo. Jocenir informa que em 
janeiro de 2022 não haverá reuniões ordinárias, mas poderão ser convocados para 
análise de amostras de merenda para continuidade do processo licitatório. Informa 
também que pretende intensificar as visitas. Pede para os conselheiros estudarem as 
cartilhas do site do FNDE, eu Elyne Mara Devens Costalonga, lavrei a presente ata, que 
vai por mim assinada e pelos demais presentes. 
01.Jocenir Elaine Rensman David................................................................… 
02.Elyne Mara Devens Costalonga.................................................................. 
03.Valber Luiz Campores........ ………………………………............................. 
04.Eurides Clara Dos Santos.......................……... AUSENTE...................….. 
05. Aliandra Monteiro da Silva  ...................………………….. .....................… 
06.Jussara Lacerda Passos Tonon.............….............................…………….. 
07. Zamir Gomes Rosalino................………...AUSENTE ......................... …. 
08. Andrea Chagas do Nascimento Pereira... AUSENTE…......................…... 
09. Maria Angela Borges ................................................................................. 
10. Kátia Madalena Castoldi Ferreira Bosi..... AUSENTE................................ 
11. Sérgio Faria de Azevedo.........................................................................… 
12. Fabiane Coser Matos Monteiro…………AUSENTE……………………….. 
13. Eliete Gonçalves……………………………………………………………….. 
14. Sergio Azevedo………………………………………………..……………….. 
 


